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第１４７回和光市環境づくり市民会議定例会(全体会議)要旨

日 時 平成３０年１２月１８日（火）午後３時～午後４時半

場 所 ６０３会議室

出席者 ８名

峯岸正雄、芝勝治、友國洋、渡辺康三、松田廣行、髙橋勝緒、髙橋絹世

新井昭夫

傍聴者 なし

事務局 環境課 課長 亀井、課長補佐 工藤、塩野

１ 開会

峯岸会長

２ 議題

⑴ 第２次和光市環境基本計画実行計画改訂版に係る平成２９年度実施状況評価

について

〇 峯岸会長より前回の評価案からの変更点を説明

前回いただいた意見を盛り込み修正した。会員の気持ちがよく表れた非常に大

事な文章だと思う。

・前回と違い、内容が不足しているのではないか。ここでトラストのことを取り

上げることで次につながると思う。

・トラストについてはこれまで２年かけて述べている。緑地保全の一つの方法と

してトラスト制度があるが、その手段は行政で検討することである。具体的に

は記載がないが、同じようなことが文末に書かれているのでよいと思う。

・実施状況調査票に基づいて評価が取りまとめられているが、この評価の添付資

料として具体的な意見が書かれた調査票も添付されるのでいいと思う。具体的

にトラストの文言が消えたことで施策としても無かったことになってしまうの

か？

→（事務局）そういったことは無い。都市整備課の担当者がトラストのセミナー

に参加していたことからも、所管はその重要性を認識している。議会の一般質

問でも検討していくという話が出ているので、取り組みは進めていく。

・最後の数行の話だと思うが、「特段の取組を要請してきました」の後に、どうし

てほしいのかという最後の願いをもうちょっと具体的に表現できないか。今ま

で何回も言ってるんだからしっかりやってほしいという気持ちを表現したい。

→原案の最後の一文の前に「今後の前進を切望します」と入れる。

⑵ その他

・市長と教育長との懇談会は、来年１月３０日（水）午後４時から６０３会議室で

開催する。

・２月２３日（土）１４時から１５時半まで中央公民館の会議室１で地球温暖化を

テーマに環境講座を実施するのでご参加いただきたい。


